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PROPOSIÇÃO Nº 044.13330.2023

A Vereadora  Amália  Tortato,  no  uso  de  suas  atribuições  legais,  submete  à
apreciação da Câmara Municipal de Curitiba a seguinte proposição:

Requerimento à Prefeitura de Curitiba

EMENTA

Solicita  a  sincronização  dos
sinaleiros da Linha Verde.

Requer  à  Mesa,  na  forma  regimental,  que  seja  encaminhado  expediente  ao
Excelentíssimo  Senhor  Prefeito  Municipal,  solicitando  a  sincronização  dos
sinaleiros da Linha Verde.

Diversos motoristas relatam as dificuldades de transitar pela Linha Verde que
além  de  inumeros  radares,  possui  muitos  sinaleiros.  Todavia,  estes  não  são
sincronizados  contribuindo  para  que  o  fluxo  de  veiculos  não  flua  de  forma
adequada.

Desta feita, serve o presente pedido para que providencias sejam tomadas como
uma forma de reduzir os problemas de trafego desta via.

Palácio Rio Branco, 25 de julho de 2023

Amália Tortato

Vereadora

Justificativa

É importante ouvirmos os motoristas que diariamente precisam utilizar da Linha
Verde  para  que  possam  trabalhar,  se  deslocar  até  sua  casa  ou  sede  de  sua
empresa. E dentre as diversas reclamações recebidas em relação a Linha Verde,
que tem obras há mais de 20 anos, inumeros sinaleiros e pouquissimos viadutos,
ainda tem a questão da falta de sincronização dos sinaleiros.
A chamada onda verde não se vê por aqui, tampouco nesta via.
Diante  do  numero  de  veiculos  que  só  aumentam,  é  preciso  pensar  e  incluir
soluções que melhorem o transito e principalmente a sua fluidez e não o seu
entrave,


